



**todos queremos
un futuro mejor**

más información

FEAFES - CV
C/ Ribera, 14 · 5º · 9C
tel. 96 353 50 65
feafescv@gmail.com



**el futuro de las personas con
enfermedad mental
depende de todos**

campaña de sensibilización sobre las personas con enfermedad mental

ciclo de conferencias sobre la enfermedad mental

charlas dirigidas a jóvenes, AMPAS y población general

La Federación de Asociaciones de Familiares y Personas con Enfermedad Mental de la Comunidad Valenciana (FEAFES CV) junto con la Conselleria de Bienestar Social de la Generalitat han puesto en marcha una campaña de sensibilización sobre las personas con enfermedad mental de la Comunidad Valenciana.

- ¿Sabes que los jóvenes son más vulnerables a una primera crisis?
- ¿Sabes que el consumo de drogas puede ser un desencadenante de la enfermedad mental?
- ¿Sabes que tu actitud frente a las personas con enfermedad mental es fundamental para su rehabilitación?

objetivos de la campaña de sensibilización

Con esta campaña pretendemos:

- Dar a conocer la enfermedad mental.
- Integrar a las personas con enfermedad mental.
- Eliminar los prejuicios sociales.
- Informar sobre los recursos y servicios.
- Fomentar la atención en las fases iniciales de la enfermedad.

Muchas personas con enfermedad mental y sus familias viven la enfermedad en soledad y silencio, bien por vergüenza o miedo al rechazo,

¿lo sabías?

ponentes de las conferencias

- **Personas afectadas por una enfermedad mental:** quienes nos explicarán su experiencia y el papel de la familia.
- **Familiares:** quienes nos hablarán del problema de la estigmatización social de la enfermedad mental.
- **Profesionales:** quienes nos explicarán qué es la enfermedad mental, sus causas, su sintomatología y los diferentes tipos de recursos sociosanitarios y asociativos existentes.